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はくいしさんのイラストが変わります 

＊ はじめに   

‘２２年２月議会が 2 月 1４日から 3 月 1６日まで開催されました。新型コロナウイ

ルス感染症まん延防止措置のただ中での開会でしたが、2 月２０日には解除されました。

しかし感染者数は今日に至るまで高止まりの状況が続いています。 

今議会は、会派代表質問を担いました。大きなテーマを「コロナ禍で見えてきたこと

をどう生かすか」「コロナ後の島根県の在り方について」として１７項目の質問をしまし

た。その中のいくつかをご報告します。ご意見などお寄せいただければ幸いです。 

＊２月定例議会、代表質問 

質問：コロナ禍で見えてきたことをどう生かすか 
  １）検査や入院調整などひっ迫する保健所業務や引き続く困難な状況を乗切る対策を

伺う。 

   県の他部局からの応援、市町村、医療機関の協力をいただき保健所を支援した。

また市町村教育委員会や保育所の協力を市町村に要請。県民にもワクチン接種や

県外移動に関し協力を要請している。（知事） 

 ２）非正規雇用が多い女性に経済的困難が集中した。できるだけ正規雇用にしてい

くことについて考えを伺う。 

   企業に対し、様々な奨励金制度で正規職員として働き続けられるよう支援してい

る。またレディース仕事センターでの就職支援、職業訓練校での訓練を行ってい

る。県職員の定員を増やすことは財政状況から慎重な判断が必要。（知事） 

３）災害に備え余裕ある保健医療体制整備が必要だが。 

    病床数は将来人口を見込んで見直しをしているが、 

平時から各医療機関の連携体制を進めている。また、 

専門人材確保にも引き続き取り組んでいく。保健所 

は全国的にも設置数、専門人材ともに充実している。 

相互派遣や柔軟な人員配置、応援派遣受け入れ体制 

の計画策定などに取り組んでいく。（知事） 

 ４）教育現場で ICT（情報通信技術）をどう活用するか。 
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ＩＣＴ活用により捻出した時間で学びを深める。休校時にはオンラインで朝礼等を

行い、つながりを確保していきたい。（教育長） 

質問： コロナ後の島根県の在り方について 

  １）小さな農家を守り、安心な食を子ども達に提供することについて。 

   有機農産物や美味しまね認証等への取組支援を行う。食材コーディネーターを配置 

   し、給食での活用を図っている。（農水部長） 

  ２）耕作放棄地をまこも栽培など新しい取組で活用することについて伺う。 

   様々な取り組みの結果、近年荒廃農地面積は横ばいで推移。マーケットイン（消費

者がより必要としているモノを提供する）の視点での産地づくりの取組を産地創生

事業で支援している。（農水部長）   

  ３）地域の経済・エネルギー政策に藤山浩氏提唱の「田園回帰１％戦略」の考え方を

生かすことは。 

    大事な視点だと考える。再生可能エネルギーの導入と理解が進むよう各地でセミナ

ーを開催している。引き続き経済循環を高める取り組みを支援していく。（知事） 

  ４）ジェンダー平等の推進、多様性のある島根の構築について知事の思いは。 

    女性が企業に定着しない要因に役割分担意識や性差に関する偏見が残っているこ

とも影響していると考えざるを得ない。男性や企業に向けたセミナーの開催などを

通し、誰もが多様な価値観を認め合い、自分らしく生き生きと暮らせる地域社会づ

くりに取り組んでいく。（知事） 

  ５）教育の魅力化の取組みをどう進め、県内にＰＲする必要性についてどう考えるか。 

    教育魅力化を通し、子ども達が島根の役に立ちたいと思う時その思いを実現するた

めには周囲の大人たちの理解や支援が必要であり、県民によく知ってもらうことが

大切。そのために何ができるか、どう伝えるか研究し実施していく。（教育長） 

  ６）島根原発の再稼働判断に当たって県民の声をしっかり聴く考えはあるか。 

    これまでも住民説明会や安全対策協議会等で住民の方々の意見を聞いてきた。今後

も同様に関係自治体や県議会の意見を踏まえて総合的に判断していく。（知事） 

   ７）島根の市町村がわがとこの良いところを発見し、人とのつながりを生かし、磨

きをかけていけるよう後押ししてほしいが。 

    様々な媒体を通して情報発信することで優れたところを県民と共有し、愛着や誇り

持ってもらいたい。そして先行事例を参考にして取り組みたいと思う市町村を最大

限サポートしていきたい。（知事）  

 

   今年度最後の議会で代表質問をさせてもらいました。代表質問は大きなテーマで

聞いていくのですが、どうしても細かいところを突っ込みたくなるので私は少し苦

手です。また、答弁も模範解答的なものになるので聞いているみなさんにも面白み

に欠けるかもしれないと思います。 

   さて来年度はいよいよ 4 期目の 4 年任期最終年になります。そろそろ次回の統一

地方選挙の話題も現実味を帯びてきました。実は私も、周囲の方々との協議の結果、

5 期目をめざすことになりました。なにとぞよろしくお願いいたします m(__)m 
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